

Relawan Prabowo-Gibran Zona Madura Sembelih Sapi Sebagai Ungkapan Syukur

AHSAN - BANGKALAN.PEKON.WEB.ID

Feb 15, 2024 - 19:09



Ketua Pendowo Jatim, Letjen (Purn) Agus Sutomo bersama Ketua Relawan Prabowo-Gibran Zona Madura, KH. Muchlis Muhsin

BANGKALAN, - Relawan Prabowo-Gibran Madura menggelar syukuran pada Kamis (15/02/2024). Acara tasyakuran tersebut untuk merayakan terselenggaranya Pemilu 2024 yang berlangsung damai. Dalam acara yang dihadiri oleh berbagai tokoh penting, seperti Ketua Relawan Prabowo-Gibran

zona Madura, KH. Muchlis Muhsin, serta beberapa kepala koordinator pendukung pasangan tersebut, satu ekor sapi dan dua ekor kambing disembelih sebagai ungkapan syukur atas hasil pemilu yang memuaskan.



Ketua Pendowo Jatim, Letjen (Purn) Agus Sutomo bersama Ketua Relawan Prabowo-Gibran Zona Madura, KH. Muchlis Muhsin dan Relawan Zona Madura lainnya.

Acara tasyakuran yang berlangsung di Desa Patereman, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan ini juga diisi dengan pembacaan doa bersama untuk keselamatan bangsa dan negara, serta kesuksesan pemerintahan yang akan datang. KH Muchlis Muhsin, dalam keterangannya, menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan serta menjaga situasi keamanan selama proses pemilu berlangsung.

“Alhamdulillah, penyembelihan sapi ini sebagai simbol rasa syukur kami, semua tim zona Madura, bahwa perjuangan kami, Alhamdulillah tidak membohongi kenyataan yaitu hal yang kami lakukan, Prabowo-Gibran mencapai kisaran 55% - 60%, ini baru hasil Quick count, Insyaallah pada Real Count nya, Insyaallah tidak akan berbeda jauh.” Tuturnya.

“Sebagai ungkapan rasa syukur itu ditandai dengan menyembelih 1 ekor sapi dan 2 ekor kambing. Insyaallah Bapak Prabowo dan Bapak Gibran dalam kontestasi ini menang satu putaran Bapak Prabowo.” Pungkasnya.

Dengan berakhirnya pemilu yang demokratis ini, semua yang hadir berharap bahwa hasilnya akan membawa Indonesia ke arah yang lebih baik, serta membawa kedamaian bagi bangsa Indonesia. (San)